

## Saint-Trojan-Les-Bains

# L'OSVF sur de bons rails

*Un nouveau locotracteur pour L'Oléronaise de sauvegarde des véhicules ferroviaires.*

Après une minute de silence en hommage aux membres disparus, Michel Bouvier, Sylviane Proville et Luc Jouis, le président, Jean-Yves Nezonnet, a présenté les bilans moral et financier 2013/2014, approuvés à l'unanimité moins une abstention. Il a fait le point sur les actions de l'association, non sans avoir remercié la municipalité qui a versé pour la première fois une subvention de 250 euros.

L'an passé, le p'tit train a transporté 68 274 passagers, les bénévoles de l'OSVF prenant une part active au résultat d'exploitation de la ligne en assurant une partie des transports hors saison, et en prodiguant la formation sécurité des saisonniers salariés de la STTST.

Le grand projet 2016 consiste à acquérir un locotracteur. Un dossier de demande de subvention a été monté à cet effet. Plusieurs pistes sont à l'étude, dont un locotracteur Billard identique à ceux de la STTST appartenant à un particulier, un locotracteur Comessa et trois baladeuses au train du port aux cerises qui ne sont plus utilisés et l'acquisition du Crochat de la STTST pouvant faire l'objet d'une convention entre les deux parties sans qu'il n'y ait de cession de l'autorail. Affaire à suivre. Enfin, le projet de voyage organisé en direction des réseaux amis en Haute Somme, Baie de Somme et à Pithiviers, devrait voir le jour en 2016. ■ A.V.



Des membres de l'OSVF ont animé les journées du patrimoine à Gatseau.

© A.V.